



青

藍

◇学校教育目標◇

ふるさと嘉瀬を愛する青藍の子の育成
～ “Laugh (笑い声)” & “Smile (笑顔)” ～

令和5年8月29日 文責 校長 江島静佳

家庭や地域での有意義な関わりや見守りに、心より感謝申し上げます！

今年は、アフターコロナの夏休みとあって、子ども達の話の中にも家族で出かけた話が多く聞かれました。また、4年ぶりの「ふるさと嘉瀬夏まつり」の開催など、嘉瀬の町が一気に盛り上がりました。一方で、地区のラジオ体操は様々な実施状況だったようです。慣習として行った地区、アンケートをとり結果的には自由参加や取りやめを決めた地区。実施の期間も夏休みの始めの実施もあれば、お盆を挟んでなど。アフターコロナは、実施の目的や意義を問い直す良い機会となったのかもしれませんが。今後も、保護者様や地域の方々と思いをし合いながら、子ども達のより良い教育環境を整えていくことができたらと思います。



何より、皆様の温かい見守りのお陰で、子ども達が元気に学校へ戻って来てくれたことに感謝申し上げます。

校舎改築と安全措置の状況について

今回の校舎改築の目的は、校舎の長寿命化とバリアフリー化です。本校の校舎は段差が多く、例えば車椅子では校舎内をどこでも自由に行き来することはできません。特に管理棟と児童棟を繋ぐ西側の渡り廊下は2度も階段を上り下りする構造になっていました。そこで、今回の改築で2階から2階へと架け替えることになりました。1学期の終業式後には、子ども達は、チョークで黒板アートならぬ渡り廊下アートを施して思い出の廊下とさよならをしました。



今後一旦改築工事は停止し、運動会後に本格的に再スタートをします。撤去した西側の2階渡り廊下の設置は、改築工事の最後の工期となりますので、しばらくこのままとなります。当面は、1階に屋根付き手洗い場付の渡り廊下を設置してもらいました。

また、切り離された部分の安全確保については、児童棟の2階扉部分に、内側から板壁を貼り付け、外側には鉄の棒を2本設置してもらいました。管理棟側には、外側から扉が絶対に開けられないようにチェーンを巻き、鍵をかけています。図工室の東側の窓は、上段下段共にドアロックストッパーを付け開閉ができないようにしています。

PTA 除草作業・昭栄中校区 PTA 「遣唐使船レース」参加

8月20日(日)は、早朝より除草作業に参加いただきありがとうございました。運動場には、草がびっしりと生えていましたが、1時間後には見違えるほどきれいになりました。溝掃除もしていただき、新学期を気持ちよく迎えることができます。27日(日)は、佐賀市観光協会主催のレースに昭栄校区PTAで1チーム参加をされました。銅鑼の合図に合わせて、一糸乱れぬオールさばき。予選を一回突破し、2回目も2位の健闘でした。嘉瀬小PTAからも多数参加をされました。本当にお疲れ様でした。来年は、嘉瀬小PTAが幹事校だそうです。来年は、入賞を目指せるのではないのでしょうか。



職員の働き方改革を推進します。

職員の勤務時間は、7時間45分です。(8:15~16:45)しかし、実際の所、勤務開始時刻にしても、児童は7時30分過ぎから登校し始めるため、時間通りにはいきません。放課後は、6時間目まで授業があれば16時頃に児童が下校するため、それから課題の丸付けや評価、さらには授業の準備に小会議となります。ですから、実際に正規の勤務時間内に業務をやり終える職員は少なく、残って業務を続ける職員が少なくありません。定刻に帰宅する職員も、内容によっては管理職に届を出して持ち帰ってやっている状況です。加えて、子どもさんの様子の変化によっては、保護者の方々や関係機関との連絡や連携が加わるため業務は多種に渡ります。

こうした学校現場の状況から、近年教員志望者が減少し、今年の佐賀県の小学校教員採用試験の倍率は1.2倍。(昨年度は1.4倍)また、佐賀市内でも、様々な事情で職員の欠員がいたる学校で出ている状況です。子ども達に笑顔いっぱいの学校生活を送ってもらうためには、職員の本来の業務にあたる時間を確保していくことが必須だと考えます。そこで、まずは2学期から下記の2項目を行っていきます。

I 家庭からの欠席や遅刻等の連絡は、メールで！

朝の時間の電話対応が一番多いのは、欠席等の連絡です。アフターコロナ後は、幾分電話の鳴る回数は減少しましたが、それでも週の始めは結構電話がかかります。朝は、登校してくる子どもを教室で出迎えたり、宿題の丸付けをしたりする貴重な時間です。そこで、健康アプリ『リーバ』の導入を検討したいと思います。2学期の始業式に、保護者宛ての文書と手続き用の詳細なプリントを配布いたしますので、専用アプリをダウンロードしてください。そして、9月1日から1ヵ月間のテスト運用を行います。その後アンケートを取り過半数の賛同を得た場合は、引き続き本格的に運用を開始する予定です。費用は、子ども一人あたり月10円程度かかりますので、今年度内はPTA予備費から支出する予定です。

II 電話対応の時間を制限いたします。

これまで保護者の皆様と学校との連絡には、連絡帳や電話で行って参りましたが、9月1日から、電話対応の時間帯については、朝7時30分から夕方17時30分までとさせていただきます。(長期休業期間は、朝8時から夕方17時までとします。)学校からも、保護者の方と電話でやり取りをしたい場合は、できるだけ午前中に一度着信を入れるようにいたしますので、17時30分までに折り返しをお願いいたします。この時間以外は、翌日以降の対応になります。

できることならば、時間外にかけられた方に自動音声に切り替えて案内をしたいところですが、電話機の都合上それができません。ご了承ください。

但し、緊急を要する場合に限り、管理職の許可のもと時間以外に学校から電話を差し上げる場合がありますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

なお、命にかかわる場合や緊急の場合は、佐賀市教育委員会緊急電話をご利用ください。

佐賀市教育委員会緊急電話：090-1519-4021

9月の主な行事

- ・9月 6日(水) 6年生運動会地域提案会
- ・9月 9日(金) 不審者対応避難訓練
- ・9月19日(火) 教育ボランティア学生来校 24日(日)まで
- ・9月24日(日) **ふるさと嘉瀬ふれあい運動会 ※地域共催行事**
- ・9月25日(月) 振替休日

4年ぶりの地域との運動会を実施します。競技時間や熱中症対策については、次号で詳しくお知らせいたします。